

# Inugel OPTIMAL

Performances : ASTM D3306/D4656, KSM 2142, MB 326.3,  
AUDI/SEAT/SKODA/VW TL-774 D (=G12)/TL-774 F (=G12+),  
RENAULT 41-01-001/--S TYPE D, FORD/JAGUAR/LAND ROVER  
WSS-M97B44-D, SAAB/OPEL/GM 6277M, MAZDA MEZ MN  
121 D, MITSUBISHI, JAGUAR CMR 8229, SKODA 61-0-0257

**FR** Liquide de refroidissement prêt à l'emploi développé pour tous types de moteurs Essence et Diesel : Autos, Camions, Bateaux, Motoculture, Travaux Publics. Grâce à sa technologie Organique, Inugel Optimal réduit la température de fonctionnement du moteur pour maintenir toute sa puissance. Protection anticorrosion et antitartre longue durée. Excellente compatibilité avec les joints et les durites. Ne pas mélanger avec des produits non-organiques. Contient : éthylène-glycol.

ATTENTION : H302 Nocif en cas d'ingestion. H373 Risque présumé d'effets graves pour les organes à la suite d'expositions répétées ou d'une exposition prolongée (par ingestion). P101 En cas de consultation d'un médecin, garder à disposition le récipient ou l'étiquette. P102 Tenir hors de portée des enfants. P264 Se laver les mains soigneusement après manipulation. P270 Ne pas manger, boire ou fumer en manipulant ce produit. P314 Consulter un médecin en cas de malaise. P501 Éliminer le contenu / récipient conformément à la réglementation locale / régionale / nationale / internationale en vigueur.

**EN** Ready to use coolant (do not dilute), developed for all types of gasoline and Diesel engines: cars, trucks, boats, tractors, and public works. Thanks to its organic technology, Inugel Optimal reduces engine operating temperature to maintain full power. Protection against long-term corrosion and tartar deposits. Excellent compatibility with gaskets and hose connections. Do not mix with non-organic products. Contains: ethylene-glycol.

WARNING: H302 Harmful if swallowed. H373 May cause damage to organs through prolonged or repeated exposure if inhaled. P101 If medical advice is needed, have product container or label at hand. P102 Keep out of reach of children. P264 Wash your hands thoroughly after handling. P270 Do not eat, drink or smoke when using this product. P314 Get medical advice/attention if you feel unwell. P501 Dispose of contents/container in accordance with local/regional/national/international regulations.

**JA** この製品は、日本国内においてクレーム対象となりません。

**MOTUL** > [www.motul.com](http://www.motul.com)

119 Bd Félix Faure - 93300 Aubervilliers - France  
Tél. : +33 (0) 1 48 11 70 00



1Le



Made in France

art. no. : 102923

13538(S)



DE

ES

IT

PT

RU

BG

CS

DA

EL

ET

FI

HU

LT

LV

NL

NO

PL

RO

SK

SL

SR

SV

TR

UK

KK

PEEL HERE